



Das aktuelle Heimatjahrbuch – es ist das 52ste – wird zurzeit gedruckt.

Hier schon mal der erste Blick auf die Umschlagsseite.

Sie zeigt die römisch-katholische Herz-Jesu-Kirche in Allenstein.

Die neugotische Hallenkirche wurde von 1901 bis 1903 nach Entwurf des Königsberger Architekten Friedrich Heitmann errichtet, der zuvor bereits die St.-Josef-Kirche in Allenstein erbaut hatte.

Einige Stichpunkte zum HJB:

- Die Seitenzahl beträgt 280
- Die Auflage ist nur geringfügig verkleinert worden
- Die Zahl der Bezieher ist gewachsen
- Die beiden vorherigen Ereignisse führen dazu, dass es kaum überzählige Exemplare geben wird. ( Das HJB Nr. 51 vom Vorjahr ist nicht mehr verfügbar)

Der Versand erfolgt voraussichtlich in der zweiten Dezember Woche

***Die Redaktion dankt allen Autoren die Beiträge für das aktuelle Heimatjahrbuch beigesteuert haben***